
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

当初你们加入中国共产党、成为中国

领导人，也是有一个爱国爱民的心，

难道我们不应该清楚的认识到，这是

共产党的机制让人不能有所作为！ 

没有中共 你会有更大的成就 
所以，每个中共领导人，你们如

果还想为中华民族做事的话，你们应

该抛弃共产党。中国大陆有很多精英，

知识分子、企业家，在社会上起着举

足轻重的作用，同时也是中国政策的

受益者。你们今天得到的利益与你们

的才华、努力、奋斗有关，但是也有

很多人昧着良心、天理不顾，把自己

埋在沙子里不管钱是怎幺挣来的。那是我们自己同胞的

汗水、血泪换来的。你如果真是中华民族的精英的话，

你不能只满足于有千万的资产、豪宅。如果没有中共，

你会有更大的成就，钱挣得更干净，心里更踏实，人生

走到尽头时没有悔恨。这不是我们每一个自认为是社会

精英的人应该思考的一个问题吗？ 

中华儿女不做马列子孙  
我最后想跟非常不幸的同胞说一句，特别是法轮功

学员、地下教会的基督徒，还有成千上万的工人、失去

家业的市民、失去土地的人民，我们一定要为自己的权

利而抗争的，一定不能害怕中共的威胁。因为我们如果

不为自己的权力而抗争的话，没人会为我们抗争。现在

道德观念如此低下，权力和权力的交易、金钱和金钱的

交易、政治与政治的交易，如此泛滥和猖獗，我们能指

望谁呢？只能靠我们自己，靠我们不懈的努力，靠我们

的智能，甚至靠我们自己的生命来维护我们中华同胞、

炎黄子孙的利益。我希望我们成为真正的炎黄子孙、中

华儿女，而不作马列的子孙。我们每一个人要互相支持、

理解，一起把中华民族带入一个新的纪元。 
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【本文为费城杰佛逊大学医院精神病医生
杨景端在费城支持千万人退出共产党集会上的

发言摘录，原发言题为：为何说「天灭中共 退
党自救」。】 

在过去的这段时间里，我们中国的每一个发

展﹑每一个成就都是付出巨大代价的，代价是我

们中国 80%的同胞生活在贫困线以下，代价是我

们中国的国土资源在不断的流失，很快我们的子

孙就没有什幺可用的资源了，因为它们全部被共

产党用所谓的发展经济来装点它的门面。我们的

自然环境、社会环境被破坏的一塌糊涂。 

繁荣的假象还能维持多久 

在过去的几十年内﹐为了它们的腐败不受

到任何制约，它们残酷的打压信奉真善忍的法轮

功学员，把成千上万的法轮功学员关到监狱里，

把真善忍这样一个原则、这样一个传统的道德观

念和价值踩在脚下，导致今天社会风气的败坏。

今天大家知道，每年我们同胞的住房、农村的土

地被中国的贪官污吏侵占，中国的今天就是一个

独裁的政权和一个腐败的产物，它们造成一个繁

荣的假象，这个繁荣的假象能延续多久？当有一

天我们中国的百姓都受不了的时候，中共会怎幺

做？它会发动一场战争来转移中国国内不可调

和的矛盾。那幺这场战争可能会把台湾同胞拉入

火海，会让中国的百姓做它的炮灰，因为它控制

了所有的舆论工具，它会让中国百姓相信它打的

是一场正义的战争。这不是我们每一个中国人应

该关心的吗？ 

退党可以保平安 

为什幺退党可以保平安呢？按理退党、入党是一件

很自然的事。但是中共政权不允许你退党，更不允许你

公开退党。在这种情况下，千百万人在大纪元网站上用

匿名退党，这是非常和平理性的手段，让中国的每一个

人、每一个官员、中共的党员都有一个解救自己的机会，

退党到了一定程度的时候中共就会自然解体。 

胡锦涛来美国访问，王文怡女士用了这个机会向他

表达了停止中共迫害法轮功的要求。这本不应该是王文

怡的职责。她的职责是一个医生、是一个记者。但是当

所有的人都沉默的时候，王文怡勇敢的站了出来。她把

中国发生的活体摘除法轮功器官的事揭露了出来。 

温家宝的眼泪是真的 

作为中共领导人，应该怎幺看这件事？掌权四年

了，还没有停止对自己百姓的迫害，从另一个角度来说

胡锦涛也应该感到有一点安慰，因为这世界上还有人向

你喊冤，这说明对你还有一丝的信任。中国自古就有喊

冤的，我相信作为中国这样一个大国的领导人，也是应

该有一定的胸襟，利用这个机会把中共犯的错误修正

了。我经常看到温家宝总理访贫时流下眼泪，有人说是

假的，我觉得他的眼泪是真的。但是作为一国总理也只

能流点眼泪而已，难道你不想想这是为什幺吗？我就不

相信你看到法轮功学员受到的迫害会不流下眼泪，那幺

为什幺不能够纠正这个错误、停止这场迫害呢？根本原

因是因为中国共产党这个机制不允许人这样做。我相信
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反对“西方社会在中国的影响”

法轮功发言人张而平在一次接受《国家评论》采访

时谈到：在美国遇到的中国留学生，他们中一些人为中

共感到骄傲（或至少为中共辩护）。他们最强烈的谴责

是“西方社会在中国的影响”。 

张而平的说法却使他们动摇了：“我也反对西方势

力对中国的影响。我认为这是坏事。但现在的中国只有

一套西方理论是合法的：就是共产主义。这套理论在欧

洲诞生，最初在俄国得到实践。我们的历史和文化中没

有共产主义这样的理论。我们有五千年的文明。而共产

党占领中国只有不到六十年。其它国家，像德国和俄罗

斯，已经抛弃了它。我们为什幺不这样做呢？” 

张而平说，“所以，我同意你的观点：我们必须根

绝外国势力的影响。而现在最大的影响就是共产主义。”



九评军中广传 军官集体退党 
据大纪元多方了解获悉，《九评》、退党讯息通过网

络、电话、传真、电子邮件、广播等多个渠道，在中国

大陆军队中快速传播，军中不乏退党(团)人士，数个军

区有军官集体化名退党。  

尤其是近日沈阳老军医披露活体摘除法轮功学员器

官的核心是军事系统之后，海外大量电话打入军中，军

界人士受到极大震憾。 

「中国海外退伍军人协会」负责人林正央先生透露，

《九评》在军中广泛流传，对军队的冲击极大。 

他以中国退伍军人的身份呼吁：中国军人正处在历

史将赋予重大使命的关键时刻，只有退出共产党、共青

团、少先队，彻底脱离这个邪恶的政党，才能保持自己

的军节，对得起我们的民族。 

著名时事评论家伍凡先生指出，军队的命运只有两

条：其一，摆脱中共邪党控制，走「军队国家化」道路，

作为中国改革的参与者和保卫者推进中国的改革事业。

其二，在《九评》和《退党》大浪潮冲击下，解放军跟

随中共灭亡而瓦解，将有另一批官兵重新组建国防军。 

西山会议爆中共危机  

近几年来，中共军内不时有人发表反对共产党绝对

领导的文章和讲话，要求「军队国家化」。 

今年 3月 4日，中国国务院下属的经济体制改革研

究邀请近 40名内地学者，就中国市场化改革进程举行 
「西山会议」，北京大学教授贺卫方在会上公开提出推动

多党制、军队国家化、新闻自由等政治改革的言论。 

中国著名法律和经济学家曹思源先生和冯兰瑞女士

都表示同意这些观点。曹思源更指出，有很多人都是这

样想的。 

伍凡指出，「西山会议」表明中共气数已尽。中共比

「六四」时期更分裂，面临更大的困境，没有强人能处

理这些困境，因此「西山会议」应运而生，期望能找到

引导中共走出困境的道路和方向，无奈没有共识，仍在

困境中打转。 

他表示，当整个中国社会己变革到要把中共邪党抛

弃的时候，《九评》和《退党》继续在军内传播时，中共

军队该往何处去？当中共邪党自身都难保时，怎幺可能

再关照军队打手呢？中共军队中的改革派看到了这个趋

势，因此，他们提出要推行政治政革，实行「军队国家

化」，军队服从宪法。 

退伍军人集体退党  

去年 7月 1日，河北、山西、辽宁、吉林、黑龙江

等地的 47位前中共军官集体退党。据河北省部份企业军

转干部组织者透露，目前在中国大陆许多地区，企业军

转干部正在组织集体退党，已经形成一定的气候，人员

日趋增加。 
 
 
 
 

 
 
 

七百多名退伍军人上访北京 
5月 11日上午，七百多名退伍军人到解放军总政治

部上访，他们穿着绿色的解放军军装，整齐的列队坐在

门前 4米宽的马路边。没有口号，有的上访军人举着牌

子。警察出动，对现场进行了戒严。 

去年 4月 11日，也发生过千名以上的退伍军人因为

退伍后待遇不公到此上访的事件。 

住在总政治部附近、目击了现场的一位人士表示：

去年一千多军人上访，到了夜里二三点钟，他们还在叫

退伍军人谈话，谈完一个走掉一个。就是去年蒙骗走了，

今年又上访来了。 

更多经常上访的访民另寻申冤途径。现在每天都有

访民到天安门、中南海、玉泉山、联合国人权等地抗议。

最近，访民开始向在八达岭长城旅游的外国游客鸣冤，

传达他们在中共暴政下无法扭转的冤情。 

大陆人民币上流行退党讯息 

5月 10，大纪元编辑部收到一批国内 5元和 10元人

民币照片，上面有各种各样的退党保平安、《九评共产

党》、千万退党潮的字样。 

多伦多退党服务中心负责人柳济南认为，在人民币

上传播退党信息是老百姓智能的体现、民意的体现，「钱

这东西人人天天要用，谁也不能扔了它；钱上出现退党

信息，说明退党这件事对老百姓来说像钱一样重要，人

人都应该退。」「胡锦涛今年说共产党变质了，其实中共

不是变质了，是它露馅儿了，它的本质暴露出来了」 

一位法律系学生的呼声 
一位法律系学生，看到法轮功学员在劳教所、集中

营被活体盗取器官及《九评共产党》等真相资料后，给

大纪元退党中心工作人员回信。以下是信件内容摘录。 

昨天看到邮件，触目惊心的东西，在我的心头回荡

不停，久久不能散去⋯⋯ 

真的难以想象在 21世纪的今天，还会发生这样灭绝

人性的兽行！我几乎不敢相信自己的所见所闻，因为和

这个现实中的世界太格格不入了，黑的东西再多，也不

至于让人想到会暗到这样的地步，在铁的事实面前，人

们除了震撼之外，似乎该做点什幺?让无知的人们不要再

沉默，不要再没有声音。 

或许这样的罪恶，会直接带来迫害和痛苦，可是万

恶如果不被打破，怎幺建立人本来就有的良知？不知道

在这块土地上是否还等待着一场腥风血雨?我们向往和

平，向往光明⋯⋯ 

我知道自己的责任很重大，学法律就要在自己的专

业上下功夫，靠自己的良知撑起人类正义的天空，或许

个人的力量是微不足道的，可是我明白自己并不孤单，

北京大学的贺卫方教授就是在用自己的声音向权威表示

抗议⋯⋯ 

读者反馈信箱：Domenic14@verizon.net 
突破网络封锁：用MSN给 dweb001@hotmail.com  
(001-5皆可) 发短信。 

退党风潮   席卷全球    
截至 2006年 6月 4日退党总人数 10,882,588


